
令和３年６月第５回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議  員  名 会　派

1 大月　悦子 くらよし

2 丸田　克孝 〃

3 藤井　隆弘 〃

4 大津　昌克 〃

5 福谷　直美 〃

一　般　質　問　発　言　通　告　表

令和３年６月７日現在

発　言　項　目　（　要　　旨　）

１　新型コロナウイルス感染症ワクチン接種について
　(1)ワクチン接種状況
　(2)今後の感染予防対策
２　第12次倉吉市総合計画基本構想　まちづくりの視点について
　(1)まちづくりの視点４　人が人を呼び込むまちづくり
　(2)まちづくりの視点５　住民主体のまちづくり
３　こどもの性暴力被害について（性暴力被害から子どもを守るために）
　(1)倉吉市の子どもの性暴力被害の現状
　(2)小中学校職員の研修状況、相談体制
　(3)子どもたち、保護者に対しての教育の現状

１　コロナワクチンの接種状況と今後について
２　旧グリーンスコーレと旧山守小学校の再生、利活用について
３　共助交通の状況について
４　竹林整備について

１　新型コロナワクチン接種について
　(1)接種希望高齢者全員接種への対策
　(2)一般接種における優先順位の考え方
２　安心安全なまちづくりについて
　(1)水害時等避難のあり方（特に浸水想定地域）
　(2)自主防災組織の要支援者や自治公未加入者への対応
３　学校教育について
　(1)ＧＩＧＡスクール構想の現状と推進のための支援策
　(2)高校生通学費補助の現状と市の考え方
４　地域の活性化について
　(1)旧河北中跡地活用の現状と周辺整備

１　人口減少対策について
　(1)最重点課題とその具体策
　(2)若者定住と子育て支援策
２　ＧＩＧＡスクールについて
　(1)進捗状況
３　自治体ＤＸの取組みについて
　(1)推進体制
４　コロナ予防接種について
　(1)接種の予約対応と実施状況
　(2)今後のスケジュール

１　メガソーラーパーク倉吉ゴルフ倶楽部太陽光発電所について
　(1)工事６月完成と聞いているが事業者との協定書の内容は
２　倉吉市シルバー人材センターについて
　(1)新型コロナウイルス感染拡大に見舞われ、請負事業及び派遣事業とも
事業所内での集合実績が大幅な減少となっているか
３　市職員の資格取得について
　(1)市の職員採用で有資格者の採用をしているが民間圧迫ではないか
　(2)時間をかけてでも人材を自前で育てるべきではないか
４　小中学校の備品について
　(1)市の学校で体育備品は統一しているか
５　公設保育園再編進捗状況について
　(1)建設地の状況は進んでいるのか



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

6 竺原　晶子 新政会

7 坂井　　徹 〃

8 福井　康夫 〃

9 鳥羽　昌明
公明党・

グリーン共同

10 山口　博敬 〃

11 鳥飼　幹男 〃

１　市のインターネットを活用した情報発信について
　(1)倉吉市（市長部局・教育委員会）の対応
２　ヤングケアラー支援について
　(1)倉吉市の対応
３　生理の貧困について
　(1)倉吉市の対応
４　生命（いのち）の安全教育について
　(1)倉吉市の対応

１　グリーンスコーレの現状と今後の対応について
　(1)市の基本的考え方
　(2)県外３社参画の可能性
　(3)今後のスケジュール
２　コロナ禍が及ぼした市民生活の現状について
　(1)滞納の現状と推移
　(2)倒産、廃業の現状と推移
　(3)市独自の支援制度と内容
　(4)困り事相談の現状

１　コロナワクチン接種について
　(1)個別・集団接種完了
　(2)交通弱者支援対策
　(3)オリンピック開催是非
　(4)倉吉打吹まつり開催
２　グリーンスコーレせきがねについて
　(1)再生プラン策定の現状
３　市役所窓口業務改善について
　(1)おくやみガイドブックの利用
　(2)おくやみコーナーの設置
４　コロナ禍の健康寿命対策について
　(1)禁煙・分煙の現状
５　空き家・特定空き家対策について
　(1)特定空き家等の実績と周辺の管理
　(2)評価替え年度と家屋の一斉評価

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　(1)ワクチンの速やかで安全な接種体制確保
　(2)事業者支援
２　学校での「生まれ月格差」への対応について

１　環境政策について
　(1)温室効果ガス排出削減
２　大坂弘道展について
　(1)準備状況
３　歴史教育について
　(1)山名氏の顕彰と活性化
４　大原安綱を倉吉発信の目玉に
５　小学校再編の現状について
６　農業政策について
　(1)米の需給均衡と消費拡大対策

１　不登校児童生徒への支援について
　(1)民間施設（フリースクール）の支援に至った背景と期待
　(2)居場所を提供する「自然がっこう」への認識
　(3)「自然がっこう」への支援
２　倉吉版経営持続化支援事業について
　(1)申請件数の現状と認識
　(2)支援要件の見直し
３　生活困窮者への支援について
　(1)「生理の貧困」への取組み
　(2)生理用品の無償配布と広報・周知のあり方
　(3)災害備蓄物資の現状と有効活用
　(4)市民からの寄付の受付



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

12 米田　勝彦 くらよし創生

13 佐々木敬敏 〃

14 佐藤　博英 日本共産党

１　公共交通について
２　紙とデジタルの教科書について
３　コロナ禍後のまちづくりについて

１　農業振興について
２　不入岡川の整備について
３　大谷、大谷茶屋線の整備について
４　保育園の整備について

１　コロナ関連について
　(1)ワクチンの接種状況（特に高齢者、介護関連、障がい者）
　(2)ＰＣＲなどの検査実施状況
　(3)上２点の今後の取組みは
　(4)生理用品の無料配布
　(5)子ども食堂や大学生への食料支援
２　ヤングケアラーについて
　(1)倉吉市の状況は
３　中山間地対策について
　(1)水道、交通、携帯電話
４　第２庁舎窓口のあり方、改善点について
５　障がい者への支援について
　(1)災害対応
　(2)作業所への支援



順序 会派名 議員名

1 大月　悦子

2 丸田　克孝

3 藤井　隆弘

4 大津　昌克

5 福谷　直美

6 竺原　晶子

7 坂井　　徹

午後 8 福井　康夫

9 鳥羽　昌明

10 山口　博敬

11 鳥飼　幹男

12 米田　勝彦

13 佐々木敬敏

14 日本共産党 佐藤　博英

令和３年６月第５回倉吉市議会定例会

一　般　質　問　発　言　予　定　表

（注）
１．６月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

６月15日（火） 

午前

くらよし

午後

６月16日（水）

午前

新政会

６月17日（木）

午前
公明党・

グリーン共同

午後 くらよし創生


